

# Protokoll Vorstandssitzung vom 01.11.2016

## Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

**Anwesend:** Aldo Tobler (AT), Aurel Neff (AN), Bigna Härdi (BH), Théophile Messin Roizard (TMR), Dimitri Eckert (DE), Luca Dahle (LD), Giovanni Cavolina (GC), Igor Susmelj (IS), Nepheli Papagiannakopoulou-Zwicky-Zwicky (NPZZ), Julian Huwyler (JH)

**Abwesend:** Mohammed Khouni (MK),

**Gäste:**

**Protokollschreiber/in:** JH

**Beginn der Sitzung:** 19:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

## 1. Protokoll der letzten Sitzung

**Antrag:** Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 25.10.2016 wie präsentiert annehmen?

**Abstimmung:** Protokoll einstimmig angenommen.

## 2. Mitteilungen und Diskussionen

**Präsident:**

- Rücknahme des Beschlusses zur Einladung eines Vorstandes a. D. zur Vorstandsreise (LD): NPZZ erklärt, dass Marco Eppenberger bereits an einer Vorstandsreise war und die Vorstandsreise nicht eine Belohnung ist sondern als Teambildung gilt. LD meint auch, dass MK ihn noch nicht eingeladen hat. NPZZ meint auch es sei letztes Semester diskutiert worden und negativ entschieden worden ist. Beschluss: Aufhebung des Beschlusses vom 20.10.2016 wegen Einladung von Marco Eppenberger. Beschluss wurde einstimmig angenommen.

**Quästor:**

- Die EC Karte der Post ist angekommen, das QTool ist in der betaphase und läuft gut berichtet AT. Leute haben interne Verrechnung und Belegformular verwechselt. Belegformular ist, wenn man etwas für den AMIV bezahlt hat oder mit der Karte gezahlt hat. Interne Verrechnung ist, wenn man etwas vom AMIV selbst verbraucht oder kauft.

**Information:**

- JH erklärt wegen des Abkommens wegen Werbung im Aufenthaltsraum. Das Dokument haben alle per Email bekommen. LD meint AMIV hat Bierautomaten selbst bezahlt. TMR meint der AMIV hat den Bierautomaten noch nicht amortisiert und man könne so das Sponsoring auf dem Automaten für den Automaten machen. Das Dokument ist nicht verbindlich.

- Mitteilung: die Vorstandsseite wird aktualisiert, sobald die Bilder von Svenja kommen.

#### **IT:**

- Poll: IS erklärt wie eine Umfrage funktioniert für DE und den Vorstand.

#### **Kultur:**

- Amivondue: NPZZ erklärt, dass an jedem AMIVondue die Departementsvorstehenden und Professoren eingeladen wurden und bittet die HOPO Vorstände die jeweiligen Leute einzuladen. GC berichtet man habe einen Sponsor gefunden für dieses Event. NPZZ meint je 10 Leute pro Departement einladen. Man wird auch vom VMP VIS und VSETH Vorstände einladen, welche nichts bezahlen müssen. Alle anderen Vorstände werden einfach eingeladen. Der AMIV Vorstand ist auch eingeladen (gratis). Vom Vorstand braucht NPZZ auch die Zusage vom AMIV Vorstand. Es wird eine Email kommen.
- Schoggifondue Budgeterhöhung: Ein neuer Event, welcher letztes Jahr schon geplant wurde aber mangels Helfer nicht stattgefunden hat. NPZZ wäre froh wenn ein Budget für den neuen Event gesprochen werden kann. Ausgaben 600, Einnahmen 300. Provisorisches Datum ist 17. November, wenn die Clausiusbar frei ist. Zeitlich etwa halb 8 Uhr. Vielleicht kann es auch mit Gutscheinen bezahlt werden kann, AT meint aber die Gutscheine seien nur für ein Restaurant, nicht für Detailhändler. AT meint man müsse kommunizieren, dass man vorher essen müsse und er sei nicht dagegen. JH fragt nach, ob es diesmal ein Team gibt. NPZZ bejaht dies. Der Budgetantrag wird einstimmig angenommen.
- POKERNIGHT: TMR will wissen, wieso die Pokernight ein grosses Budget hat. Er meint man könne dort gut sparen. Er würde umlagern auf das LAsertag. NPZZ meint die Teilnehmer bezahlen einen Beitrag und sie haben grosses Sponsoring und sie machen eine 0 beim Budget. AN meint Gewinnspiele dürfen keinen Profit machen an der ETH. GC meint die Ansage am Event sei untergegangen, die Firma wurde nicht gut präsentiert. TMR meint sie haben deshalb eingeführt, dass die ER Leute in jedem Chat sind wegen Qualitätssicherung. AT meint er bekomme aber weniger laut Budget. NPZZ erklärt es sei aufgeteilt mit dem VIS.

#### **HoPo ITET:**

- Es gibt nichts neues, alles läuft wie am Schnürchen.

#### **HoPo MAVT:**

- DE fragt wie lange der Poll für die Tassen gegangen sei. IS meint man müsse Stefan Mach fragen. Laut website sei die Umfrage 3 Monate gewesen. AN meint es brauche mehr Zeit für Design. DE hat nun etwa einen Zeitplan. Bis Weihnachten sollte es mit dem Design und der Umfrage soweit sein.

#### **External Relations:**

- Video: TMR meint man habe zwei Leute, welche am SushiAbend filmen und deswegen gratis essen. Er meint er habe SBB angepriesen, dass sie im Video vorkommen. Alle zeigen sich einverstanden.

#### **Infrastruktur:**

- Drucken: LD meint er habe die ID-Dame angerufen wegen des Druckers. Die neuen Drucker sind nur noch zum persönlich drucken weshalb AT kleinstbeträge abrechnen müsste. LD meint er habe noch einen vorigen Drucker, welchen er nicht mehr braucht. Er meint man könne als Pilotphase diesen reinzustellen. NPZZ meint man solle Leute anhalten auf diesem Drucker nicht privates zu drucken.
- Wer darf wegwerfen?: LD stellt klar, dass jeder bei nicht einhalten von Fristen oder Dinge rumstehen die nicht dahin gehören weggeworfen werden kann. NPZZ meint die Sache mit dem Blitzkorb hat sie geklärt.

### **3. Varia**

- EESTEC AN: AN berichtet, dass Mitglieder vom VIS dem EESTEC beitreten möchten, jedoch ist dieser Kommission des amivs. Idee ist ein Abkommen mit dem VIS wegen der Mitglieder zu machen. Allgemeine Zustimmung. AN kümmert sich um dieses Abkommen.
- NPZZ berichtet, dass die Abstimmung um die Vorstandsreise noch offen ist. Man soll abstimmen. Es werden diverse Projekte vorgestellt. NPZZ wirbt für Como, welches günstig ist und gutes italienisches Essen hat. AN erzählt von seiner Hütte auf dem Berg im Apenzell, welche gratis ist. Es wird heiss diskutiert, wo man hingeht. NPZZ ruft auf um einzutragen von ÖV Abos einzutragen in die Liste. Abstimmung nächsten Dienstag!

**Ende der Sitzung:** 20:15